



**DIÁLOGOS UDEM
X NUEVO LEÓN**
ELECCIONES — 2021

Francisco Javier Sánchez Fernández



Me considero un sobreviviente a la adversidad, pues logré salir adelante a pesar de todas las carencias que mi familia vivió en el seno de los barrios más peligrosos de Monterrey.

Toda la lucha que enfrenté cuando niño, me hizo aspirar a cambiar las cosas desde lo más alto, para poder cumplirle a los que, como yo, venimos de lo más bajo y hemos sido constantemente ignorados.

No soy y nunca seré un político, no tengo partido, color, ni deber con ningún funcionario. Soy de barrio y trabajaré para el barrio.

Soy un aspirante verdaderamente independiente, nada que ver con otros "independientes" que siempre pertenecieron a un partido y solo se separan al ver truncadas sus aspiraciones políticas.

Ser independiente no significa estar solo... Pues me respalda todo un equipo de trabajo que, como yo, buscan cambiar a Monterrey; y, juntos, hemos sumado a cientos de familias que miran en mi candidatura una verdadera representación del pueblo de Monterrey.

Mi proyecto busca empoderar al pueblo, darle voz y voto a los olvidados; el hartazgo de ser ignorados por todos los gobiernos es mi motivo para desafiar al sistema.

4 de mayo

6 P.M.

Vía  udem.edu.mx/DialogosUDEM

**UNIVERSIDAD
DE MONTERREY**